



新 座 市 立 第 四 小 学 校
 第4学年 学年通信 11月号
 令和5年10月31日(火)

成長を感じられる秋へ



先日は、運動会にご参観いただきありがとうございました。

心を一つに楽しみながら体全体でダンスを踊る姿や、クラスみんなで団結して綱引きをする姿を保護者の方にも見ていただくことができ、子供たちもうれしそうでした。温かい声援にパワーをもらいながら、全力を出し切ることができ、忘れられない思い出になったと思います。

さて、2学期も残すところあと2ヶ月です。また、今月末には個人面談も予定しています。学習面では、日々の積み重ねが一層大切になってきます。また生活面では寒さも増してくる時期ですので、くれぐれも体調管理にご注意ください。

日々の学校生活や様々な行事を経て、子供たちが自ら成長を感じて残りの2学期を過ごしていけるように努めてまいります。今後もよろしくお願ひします。

11月の学習予定

国語… ごんぎつね
 クラスみんなで決めるには
 算数… がい数の使い方と表し方
 垂直、平行と四角形
 社会… 自然災害からくらしを守る

理科… ものの温度と体積
 音楽… いろいろな音のひびきを感じ取ろう
 体育… フラッグフットボール
 総合… 共に生きていく大切さを考えよう
 図工… ほって表す不思議な花(版画)
 道徳… ヒキガエルとロバ 交換メール など

○個人面談について

2学期の個人面談を行います。1学期同様、全員実施いたします。短い時間ですが、お子さんのがんばりや次への課題をお伝えしたいと思ひます。また、学力学習調査の結果等を返却いたします。日程など先日お配りしたお知らせをご確認ください。

○彫刻刀セットについて

今月の図工で版画を実施します。安全に取り扱えるように指導します。使用時期については担任よりお知らせします。必ず、記名をして持たせてください。

○授業参観について

日時:11月15日(水) 6校時 14時25分~15時10分
 ※場所や内容については、各担任よりお知らせします。



10/26(木)

総合的な学習の時間

「共に生きていく

大切さを考えよう」

白杖・アイマスク

高齢者疑似体験をしました。

